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COMUNICATO STAMPA N° 12/2008 
Porta a porta del vetro: la differenziata decollerà?   

Da poco tempo sono comparsi nella nostra città dei piccoli bidoni di colore blu posti 

all'uscita di pub, bar, pizzerie, benzinai e locali pubblici. Essi servono per la raccolta 

differenziata delle bottiglie di vetro acquistate negli stessi locali. L'iniziativa è a cura 

della Lombardi Ecologia e dell'Amministrazione Comunale, come attestato dagli ade-

sivi posti sugli stessi bidoncini. Quello che è ancora più interessante è che il vetro 

viene raccolto poi con un sistema "porta a porta" dalla stessa azienda che attualmen-

te si occupa della raccolta dei rifiuti a Bisceglie. L'iniziativa sta riscuotendo un buon 

successo e sempre più locali stanno aderendo all'operazione. 

Non siamo avvezzi a dispensare complimenti ma questa volta è proprio il caso di e-

levare un plauso alla Lombardi Ecologia e alla Amministrazione Comunale, perché si 

sta andando nella direzione giusta circa la raccolta differenziata. Tra l'altro ciò dimo-

stra come il sistema di raccolta porta a porta, da noi sempre auspicato, sia il più effi-

cace al fine di aumentare la percentuale di differenziato nella nostra città.  

Vogliamo lanciare adesso un altro suggerimento: perché non prevedere all'uscita del-

le pizzerie l'installazione di bidoncini anche per le lattine di alluminio? Ricordiamo in-

fatti che la produzione di alluminio dai minerali è molto onerosa in termini di consumo 

di energia elettrica, per cui il riciclo dell'alluminio è una pratica importantissima. 

Approfittiamo inoltre dell'occasione per rivolgere al consigliere Sergio Silvestris gli 

auguri per la recente delega per la raccolta differenziata ricevuta dal sindaco e gli 

assicuriamo a riguardo la nostra più ampia collaborazione.  
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